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C.d.Q. Sant’Eustacchio 

 

Il Consiglio di Quartiere S. Eustacchio si è riunito il giorno 4 dicembre 2019 alle ore 20,45  presso 

l’Ufficio Nord in via Monte Grappa 37 con il seguente odg: 

 

1) Approvazione verbale del 5 novembre  

2) Comunicazioni della Presidente 

3) Relazione Consigliere Zavaglia su incontro con l’assessore Manzoni 

4) Lettera di invito esercenti e professionisti all’incontro del 23 gennaio sul tema mobilità 

5) Parere del CdQ su proposta di modifica del PTO (Piano Tempi Orari) 

6) Proposte delle Commissioni 

7) Varie e eventuali 

Presiede la riunione la presidente Gisella Bottoli. 

Redige il processo verbale il consigliere Vincenzo De Sangro 

In seguito ad appello risultano presenti i consiglieri: 

   Presenti   Assenti 

BOTTOLI GISELLA 24/08/1945 SI  

DE SANGRO VINCENZO 29/08/1957 SI  

MORETTI LINO 18/08/1958 SI  

MUTTI MONICA 27/09/1971 SI  

POLI GIANANTONIO 03/09/1962 SI  

SALVAGUARDIA  FRANCESCO  01/04/1974 SI  

SILVESTRI MARTINA 26/02/1997  SI 

ZAVAGLIA ANDREA 02/11/1994 SI  

ZOTTO PAOLO 22/12/1987  SI 

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17 comma 3 del regolamento, si procede 

con l’esame dei punti all’ordine del giorno: 

 

1) Verbale del 5 novembre: approvato all’unanimità. 

   

2) Comunicazioni della Presidente: 

- in relazione alle notizie apparse sui quotidiani locali, relative ad una nuova evacuazione dalla 

scuola Corridoni, sono state sentite rispettivamente la sig.ra Plutino, president del Comitato 

Genitori e la Dirigente scolastica dell’Istituto Comprensivo Nord1.  
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L’attuale Piano Sicurezza della scuola ha bisogno di essere aggiornato per permettere alle 

insegnanti di decidere se e quando evacuare la scuola in caso ritengano troppo forti le scosse. 

Incaricati di questo aggiornamento sono i Vigili del fuoco.  

La consigliera Mutti informa che in Consiglio comunale, a seguito di una interrogazione,  

l’assessora Cominelli ha comunicato che verrà istituita sul tema una Commissione, cui la 

presidente chiederà possa partecipare anche il CdQ.. 

- presso la Polgai di Via Veneto si è svolto sabato 23 novembre l’incontro con I genitori del plesso 

Fermi-Lana sul tema cyberbullismo: presenti una novantina di genitori. 

- Il consigliere Moretti ha proposto al CdQ di Borgo Trento di ritinteggiare una panchina rossa 

dedicata alla violenza contro le donne nel parco di Via Tommaseo. Anche il CdQ S. Eustacchio 

parteciperà all’iniziativa.  

 

3) Il consigliere Zavaglia relaziona in merito all’incontro avuto con l’assessore Manzoni e il Dott. 

Sbardella su tempi della riqualificazione di Via V. Veneto. Ad oggi non esiste un piano tecnico.  

Nel  2020 il Comune parteciperà ad un bando del Ministero per ottenere la possibilità che un 

progettista esterno collabori con i tecnici comunali nella riqualificazione della zona. 

La tempistica indica come anno di possibile realizzazione il 2021.  

Per quanto riguarda l’area ex Caserma Achille Papa il progetto prevede l’insediamento della 

Motorizzazione, Guardia di Finanza e Dogana. Il Dott. Sbardella ha riferito che si studierà la 

mobilita delle strade limitrofe per evitare un aumento di traffico nel quartiere, dovuto in 

particolare alla presenza della Motorizzazione civile. Una possibilità è data dal decentrare la 

revisione dei  mezzi pesanti in officine specializzate.  

 

4) I consiglieri Mutti e Moretti, mancando ancora un progetto preciso, riferiscono di non aver 

ancora invitato alcun commerciante all’incontro con il CdQ previsto per il 23 gennaio 2020.  

Il consigliere Salvaguardia stenderà la lettera di invito. Il consigliere Zavaglia propone un eventuale 

sondaggio anche attraverso i social sui bisogni della zona con particolare attenzione al settore 

commercio. 

 

5) La presidente illustra i punti principali del PTO, in cui si evidenziano alcune criticità, in 

particolare la difficoltà di armonizzare i tempi di lavoro, scuola, servizi, tempo libero, difficoltà che 

incidono negativamente sul tempo famiglia. 

Il CdQ cui è stato chiesto un parere non solleva nessuna osservazione; si ripromette di analizzare 

con attenzione alcuni punti del TPO che possono coinvolgere I CdQ. 

 

6) I consiglieri Mutti e Moretti  riferiscono dell’incontro avuto con il Curato della Parrocchia di 

Santa Maria Immacolata, Padre Antonio,  in merito alla proposta di poter usufruire di uno spazio 

per attività  rivolte agli anziani. Hanno avuto un primo incontro con il gruppo parrocchiale Gemma 

con cui si riprenderanno I contatti. 

Una riflessione andrà fatta anche sull’utilizzo delle stanze comunali di Via Monte Grappa civico 7 

quale sede di un eventuale Punto Comunità.  
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7) Varie e eventuali: si riportano alcune segnalazioni  in merito alla presenza di buche stradali sulle 

Vie Cantore (davanti al Palazzo della Sanità), Via Monte Cengio e Via Monte Grappa civico 22. 

La riunione termina alle ore 22.15. 

 

     La Presidente                                                                                    Il segretario 

     Gisella Bottoli                                                                                Vincenzo De Sangro 

 

 


